



8

. März

**Internationaler Frauentag**

# Gewalt gegen Frauen geht uns alle an!

Wir möchten den Frauentag zum Anlass nehmen, um auf die Lebenssituation von Frauen in Deutschland aufmerksam zu machen.



8. März

Frauen  
wollen  
einfach nur  
Grundrechte  
haben!

# Internationaler Frauentag

Jede dritte Frau in Deutschland wird in ihrem Leben mindestens einmal Opfer physischer oder sexualisierter Gewalt.  
Auf das Jahr gerechnet wird in Deutschland fast jeden zweiten Tag eine Frau von ihrem Partner oder Ex-Partner ermordet.

(Quelle: Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg)





Frauen  
wollen  
einfach nur  
Grundrechte  
haben!

# 8. März Internationaler Frauentag

Jeden Tag werden mehr als 140 Frauen und Mädchen Opfer einer Sexualstraftat in Deutschland

**Alle drei Minuten** wird eine Frau oder ein Mädchen Opfer häuslicher Gewalt

**Digitale Gewalt:**  
62,3 % der Opfer digitaler Gewalt sind weiblich.  
2023 wurden über 17.139 Frauen und Mädchen Opfer von Cyberstalking.

Diese Zahlen zeigen, dass Gewalt gegen Frauen ein ernstes und weit verbreitetes Problem in Deutschland ist.

Es ist wichtig, dass Maßnahmen ergriffen werden, um die Sicherheit und den Schutz von Frauen zu gewährleisten

8. März

Frauen  
wollen  
einfach nur  
Grundrechte  
haben!

# Internationaler Frauentag

**Frauen mit Behinderung sind häufiger von Gewalt betroffen.**

Frauen und Mädchen mit Behinderungen erleben häufiger eine Ungleichstellung und Diskriminierung als Frauen und Mädchen ohne Behinderungen.

Diese sind unter anderem geschlechtsspezifische Gewalt, sexueller Missbrauch, Vernachlässigung, Misshandlung und Ausbeutung.





# 8. März Internationaler Frauentag

## Hilfe „Gewalt gegen Frauen“

Das „Hilfetelefon Gewalt gegen Frauen“ ist ein Beratungsangebot für Frauen, die Gewalt erlebt haben oder noch erleben. Betroffene können anonym und vertraulich beraten werden:

- ✓ Am Telefon
- ✓ Im Chat
- ✓ Per E-Mail
- ✓ In Gebärdensprache



**Hilfetelefon: 116016**  
**[www.hilfetelefon.de](http://www.hilfetelefon.de)**

**Frauen  
wollen  
einfach nur  
Grundrechte  
haben!**

Dieses Hilfetelefon ist 365 Tage im Jahr, rund um die Uhr und kostenfrei erreichbar.

